

Richard Brian Buckley

The Firearm Registration Certificate is issued to the owner for a specific firearm and is non-transferable. The registration certificate is valid until the firearm is transferred or disposed of or until the certificate is revoked. Firearm owners must report lost, stolen or destroyed firearms to a peace officer or firearms officer.

Le certificat d'enregistrement d'armes à feu est délivré au propriétaire pour une arme à feu en particulier. Le certificat ne peut être transféré. Il est valide jusqu'à ce que l'on cède l'arme à feu, l'on en dispose ou jusqu'à ce que le certificat soit révoqué. Tout propriétaire d'armes à feu a le devoir de signaler la perte, le vol ou la destruction d'armes à feu à un agent de la paix ou à un proposé aux armes à feu.

Please verify the information for each firearm. Should changes be required, call 1 800 731-4000 to report them.

Veuillez vous assurer de l'exactitude des renseignements concernant chaque arme à feu. Pour signaler tout changement, composez le 1 800 731-4000.

STANDARD CONDITIONS

Firearm owners must report to the Registrar of Firearms, within 30 days:

CONDITIONS GÉNÉRALES

En moins de 30 jours, les propriétaires d'armes à feu doivent signaler au directeur de l'enregistrement des armes à feu:

- Any change to the firearm that affects its classification (non-restricted, restricted, prohibited);
- any change to a frame or receiver that allows it to discharge ammunition; or
- any change of address where restricted and prohibited firearms are kept.

- Toute modification apportée à l'arme à feu qui influe sur sa classification (sans restrictions, à autorisation restreinte, prohibée);
- toute modification apportée à une carcasse ou à une boîte de culasse lui permettant de tirer des munitions; ou
- tout changement d'adresse où l'on garde des armes à feu prohibées ou à autorisation restreinte.

The Firearm Registration Certificate is issued by the Registrar under the authority of the Firearms Act.

Le certificat d'enregistrement d'armes à feu est délivré par le directeur en vertu de la Loi sur les armes à feu.

FIREARM REGISTRATION CERTIFICATE CERTIFICAT D'ENREGISTREMENT D'ARME À FEU	
Registration Certificate Number Numéro de certificat d'enregistrement 3256675.0001	Issue date - Date de délivrance 2002/02/19
Make - Marque BLACK & DECKER / WELLER	
Class - Classe Non-Restricted	Firearm Identification Number Numéro d'enregistrement d'arme à feu 3129514
Type HEATGUN / SOLDERING GUN	Action - Mécanisme 110VOLT AC
Serial Number - Numéro de série	Barrel length - Longueur du canon Frame/receiver only
Issued by the Registrar of Firearms - Délivré par le directeur 	